



## Ejecutivo de Google rompe récord en caída libre con su diseño de traje espacial



Masterhacks - Un ejecutivo de Google decidió saltar en caída libre este pasado viernes desde la orilla del espacio, con lo que rompió varios récords.

Alan Eustace, ejecutivo de Google y parte de un proyecto de Paragon Space Development Corp. Decidió probar un traje que están desarrollando junto a su equipo Stratospheric Explorer. Dicho traje espacial autónomo permitiría a las personas poder explorar a una altura de 32 kilómetros aproximadamente sobre la superficie de la tierra.

Gran Anderson, presidente y director general de Paragon afirmó lo siguiente: «Esto ha abierto posibilidades ilimitadas para que los seres humanos exploren partes raramente visitadas de nuestra estratósfera».

El proyecto lleva más de tres años de planeación, y Eustace comenzó su ascenso por medio de un globo de helio para grandes alturas. Le llevó más de dos horas llegar a la altitud récord de 41,425 metros, ahí se separó del globo para comenzar a caer.

Gracias al traje espacial que diseñaron, alcanzó una velocidad máxima de 1,322.8 kilómetros por hora en caída libre que duró cerca de cinco minutos.

Eustace rompió la barrera del sonido, aunque no se dio cuenta de ello, pero fue el personal en tierra quien escuchó el estruendo sónico resultante.

Eustace afirma que su proyecto hará historia, pues fácilmente rompió el último récord de 39,000 metros que en 2012 fue patrocinado con millones de dólares.

Afirma también que se trata de un trampolín hacia el espacio.